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(＊出席免除会員の欠席者　中村君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２４/３０　　 　　　８０．００%　　　　２５/３０　　 　　　８３．３３%
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幹事報告

会員誕生日

幹事　服部光弥君

入会記念日

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

前回の例会欠席すみませんでした。前立腺がんの疑いで

ガンセンタ－へ１泊で検査入院してきました。７０年間入院

したことがなく、色々体験してきました。結果は４／６（火）に

わかります。ここでちょっと静岡ガンセンタ－について話を

させてもらいます。

開院は平成１４年９月、１９年前に長泉町下長窪にて。平成

７年１２月県東部に整備する事に決め翌年８年３月、長泉

町に決定。

なぜ長泉？平成５年石川知事就任、杉山副町長交渉、

当時長泉町は町営グランド整備の為、当地に確保してあ

った高台で富士山も駿河湾も見え景色もすばらしい場所

であった。病床数スタ－ト３１３ → ６１５。全国のがん病院の

中でもあらゆる面で素晴らしいと評価を受けている。

今回、自分が最初に病室で世話をしてくれたスタッフが岩

手出身で青森の学校で学び初めての就職先が静岡ガン

センタ－を選んだのは非常に評価の高い病院で仕事がし

てみたいとの事でした。

基本理念

患者さんへの約束

・がんを上手に治す　・患者さんと家族を徹底支援する

・成長と進化を継続する

健康管理について

定期検査と要再検査があれば進めていく

あと、病院の調べ方も重要かなと・・・

その後、治療に入っていく事が最善かと思います

手術室はまるでドクタ－Ｘのテレビ番組そっくりでした。３ヶ

所ドア渡り部屋に入って行く。最初のドアで病室スタッフと

手術スタッフとの引継ぎ確認してました。

地元住民として同町にすばらしいがん病院がある事が心

強いし誇りでもあります。

今回の対応で、すごく信頼できる病院と確信しました。 ①4月の例会は計画通り第4例会まで開催いたします。

（持ち帰り弁当）

②4月25日次年度に向けて地区協議会がオンラインにて

開催されますので出席対象の方には後日詳細をご連絡

いたします。

③5月29日本年度の地区大会が開催されます。会長・幹

事そして地区出向の矢岸さんと共に出席してきますが、

その他の委員長の皆様はオンラインにての参加となりま

す。詳細は後日改めてご連絡いたします。

１月31日　中本豊晃君
２月19日　中村　徹君
４月２日　山本良一君
４月７日　仲原実圭君

委員会報告

3月17日に三島南高校、選抜甲子園大会初出場

への寄付を行いました。当クラブは5万円、4クラブ

合計192000円を寄付しました。

未来3035委員会　　　　　　委員長　原兄多君



次年度、職業奉仕委員会にという事もあり、年度末もかさ

なり自分の職業について考えました。昔は保険代理店と言

えば誰でも簡単に開業でき、資本もかからず自宅で簡単に

できた商売でした。保険会社も作ることが増収という路線

でどんどん代理店を作っていきました。料率も一緒、保険

種類も一緒、個人情報もコンプライアンスも関係ない時代

です。損保収保年間1000万～3000万位でも生活ができた

でしょう。ところが自由化以降、商品改定も毎年あり、とりわ

け昨今では、法令遵守、体制整備が必須となり、保険屋さ

んは絶滅に瀕し、代理店は大型化がとまりません。都心を

中心に10億、20億の保険代理店がどんどん生まれております。

さて、2020年は誰もが予想すらしなかったコロナウィルスに

全世界が壊滅的状態に陥り今もなお止むことなく進んでお

ります。世の中がものすごい勢いで大きく舵を取られ体制

が全くかわりました。昨年から会議、セミナー全てオンライ

ンです。テレワークも当たり前に感じられます。飲み会、忘

年会・新年会・送別会も全てない時代です。先日2020年1

月の会議後の懇親会の動画をたまたまスマホで発見しま

した。大人数での楽しく飲み会が写ってましたがたった1年

前なのにすごく昔に感じました。新しい生活様式になれつ

つあるのでしょう。コロナ禍の前に戻りたいと考えるより受け

入れていかないとこれか生き残れません。ダーウィンの種

の起源、進化論で世の中を生き残れるのは賢いものでも

なく、強いものでもない。変化に対応できる者だけ。とありま

す。変化を受け入れ生活や仕事を変えるのは大きなストレ

スとエネルギーを必要とします。でも、まさに今、変化に対

応しなければ絶滅種に入ってしまうかもしれません。

人類最大の危機とは何でしょうか。災害？　核戦争？　で

はなくAIです。

AIは自分自身で物事を判断出来るようになり、更には人間

の知能を2045年に抜き去ります。現在、私の仕事でもAIの

活用がすごい勢いで進んでいます。将来自分の仕事が

とってかわられるかも知れないAIを活用し、逆に今、活用

しなければ即刻落後者となってしまいます。テレビもアナロ

グからデジタルに移行したように時代の変化は大きな組織

（政治・会社）の力によって思い切り舵を切ります。今後

80％の仕事がなくなると経済学者は唱えています。幼い子

に将来何になりたいの？の問いに「わからない！」が正解

かもしれません（現在ない仕事）。

20年以内にはＡIが世界を変えます。理解して、すぐに舵

を切れるようにする事が、何も考えないでその時を迎え大

きな渦に巻かれないように準備する事が必要かもしれません。

第１０回理事会報告

日　時 2021年4月2日（金）　19：15～19：25

場　所 呉竹　

出席者 加藤、山田、米山、小林、大庭、大村、

　　　　　　　　　藤川、仲原、原、宮澤、服部、

議　事　内　容

＊会長あいさつ

4月第1例会大変お疲れさまでした。

お弁当を食べながら進めたいと思います。よろしくお願い

いたします。

１・議　題

①プログラム変更の件　（プログラム）

　　4月第2例会の卓話者を田中君から大村君に変更。　

②家族会（さよなら例会）の件　（親睦）

　本年度最終例会場の予約確認

③米山記念館合同清掃作業の件　

　　（米山記念館矢岸副委員長）

　裾野クラブ合同で実施済み、クラブ拠出金5,000円。

④クラブ内規第4条慶弔規定取扱いの件

　山口辰哉君　入院見舞い金

２・連絡依頼報告事項

①今後の予定

　　4月23日　ガバナー補佐訪問例会

　　4月25日　地区協議会（オンラインにて）

　　5月29日　地区大会

　　　　　（会長・幹事・矢岸出席：他オンラインにて）

クラブ細則検討委員会

山口雅弘君

 

卓話

加藤正幸君：前回例会欠席すいませんでした。米山副会

長、代理ありがとうございました。先日のコンペでドラタン2

ついただきました。

山口雅弘君：本日卓話です。よろしくお願いします。

山本良一君：誕生日プレゼント毎年ありがとうございます。

バースデーソングも皆さんの歌声を聞けて幸せです。これ

からもよろしく。

山口辰哉君：毎日発表されるコロナワクチンの接種者が

平均6万人です。この調子でいきますと、日本国民1億人

が終わるのに5年はかかりそうです。
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